

Edito

La médiation entre la commune de Solliès-Toucas et le Fonds de Dotation "Univers Mentor", proposée par le juge administratif, a été prolongée de 3 mois; jusqu'à fin septembre 2025. La situation n'évolue pas, car la Direction Régionale des Affaires Culturelles, sollicitée pour régler ce litige, n'a toujours pas répondu. Le règlement sur le fond de cette affaire prend du retard et risque de durer des années.

Nous essayerons, durant ce laps de temps, en liaison avec la municipalité, de proposer aux toucassins des activités liées à la mise en valeur de l'œuvre de Blasco Mentor.

Nous vous souhaitons un très bel été et vous donnons rendez-vous au Forum des associations de Solliès-Toucas, le samedi 6 septembre.

Présentation



Accueil des nouveaux habitants

Le 24 mai 2025, à eu lieu la journée d'accueil des nouveaux habitants sur notre commune.

A cette occasion, notre Président, à l'invitation de Monsieur le Maire, a pu présenter notre association, ses buts, ses réalisations, ses projets, et faire ainsi découvrir aux nouveaux arrivants, une partie de la richesse patrimoniale et culturelle de notre village.

Sortie à Milan

Visite du Palais Castiglione à Milan

Les huit élèves de CM1 et CM2, lauréats du concours « CASA NIEVES », encadrés par Monsieur le Maire, l'adjoint aux finances, une responsable de l'association des parents d'élèves, la responsable du périscolaire et notre président, ont visité le 30 mai 2025 le Palais Castiglione à Milan, à la découverte de l'immense fresque de 200 m² réalisée par Blasco Mentor en 1973. Notre association portait ce projet depuis plusieurs années et nous avons pu le réaliser avec l'aide de la mairie. Les nombreuses questions posées par les élèves à la guide locale qui nous accompagnait, prouvent leur intérêt pour l'immense artiste qu'est Blasco Mentor qui vécut 60 ans sur notre commune.



Nous avons également pu visiter la partie historique de l'ancien Palais Castiglione et le centre historique de la ville: la cathédrale gothique du Dôme et la galerie Victor Emmanuel II. Malgré les retards des bus qui nous ont transportés à Milan, il ne fait aucun doute que nos élèves garderont un bon souvenir de ce déplacement. Devant le succès de cette belle initiative, il est même envisagé de recommencer l'opération dans le futur.

Merci à toute l'équipe.



Patrimoine



Journée d'échange et de découverte du patrimoine

Notre président a participé à une journée d'échange et de découverte du patrimoine, organisée à Lorgues le 12 juin 2025, par Monsieur le Maire de Lorgues, la Fondation du Patrimoine et l'association "les Amis de Saint Ferréol et du Vieux Lorgues".

Nous avons pu visiter la chapelle Saint Ferréol, nichée sur la colline du même nom. Cette chapelle du 17^{ème} siècle, abrite un musée d'arts sacrés où l'on peut admirer de magnifiques vêtements sacerdotaux des 17 et 19^{ème} siècles, ainsi qu'une très belle collection d'ex-voto.

L'après-midi, après un apéritif déjeunatoire offert par la municipalité, nous avons visité la chapelle de Notre dame de Benva, classée monument historique. Les "Amis de Saint Ferréol et du Vieux Lorgues" (ASFVL) nous ont fait découvrir les superbes fresques qui l'ornent.

Ci contre Mme Sabine Grouiller, Présidente de l'ASFVL

A venir

Le samedi 6 septembre de 16h à 19h, au boulodrome, aura lieu le Forum des associations de Solliès-Toucas. Nous serons bien évidemment présents et vous espérons nombreux sur notre stand. A bientôt !

Les amis de l'œuvre de Blasco Mentor

Mairie de Solliès-Toucas, place Clément Ballestra, 83210 Solliès-Toucas

Tel. 07 86 65 11 14

Mail : contact@blasco-mentor-solliestoucas.fr

Site internet : <https://blasco-mentor-solliestoucas.fr>